



La Pequeña Gigante

MENSAJE A COLABORADORES DE PANAMÁ

Agradecemos a todos los colaboradores que con sus donativos hacen posible que la Aldea Indígena Embera Drua de Panamá, disfrute de una cena navideña en conmemoración del nacimiento de nuestro Redentor y que los niños reciban juguetes y regalos durante esta época navideña. Nunca antes los habían recibido hasta que AESA inició esta campaña, sus caritas reflejan la felicidad y la alegría como todos los niños que a través del mundo los esperan y disfrutan de la tradición.

Esta campaña nos resultó un poco cuesta arriba porque no contamos con el auspiciador del año pasado. Esperamos que en los años venideros lo puedan presupuestar y nos llegue el mismo. Siempre presento al Señor los proyectos y actividades y qué bueno ha sido por los frutos que hemos recibido. Hemos sido, porque Él así lo ha querido, “ganadores”. La pequeña gigante se ha convertido en gigante por la calidad, cantidad y servicios que hemos ofrecido. Nuestra matrícula ha crecido y se escucha el elogio a AESA, la pequeña gigante. Gracias Señor por tantas bendiciones, gracias por darme salud para poder aportar un granito de arena para asistir y llevar felicidad a aquellos que lo necesitan, gracias por los auspiciadores que nos apoyan, creen y confían en AESA. Gracias por recibir tanto amor, bondad y colaboración de nuestros socios, amigos y familiares.

Hubo momentos que cuando escribía mensajes motivadores para que aportaran a la causa de Panamá, las lágrimas brotaban de mis ojos. Esos mensajes salen del corazón, el deseo de lograr la meta de \$1,500, el poco tiempo que tenía para lograrlo, al estar consciente de que son muchas las peticiones y necesidades existentes, que también debíamos colaborar con los nuestros y que muchos donantes también atravesaban por muchas necesidades; me causaban emoción y sentimientos de agradecimiento, primero a Dios y luego a ustedes.

Dios permita que ustedes sean bendecidos rica y abundantemente. Desde lo profundo de mi corazón “gracias”. La comunidad Emberá Drúa tiene una pequeña y rústica iglesia en la cual oran por Puerto Rico, hablan de Puerto Rico y quisieran que ustedes los visitaran para agradecerles personalmente y mostrarle el cariño que sienten por todos nosotros.

Un especial reconocimiento a nuestra recepcionista Ana Lizette Ayala que con esa especial sonrisa que posee y su gran compromiso se ha encargado de la recolección de donativos. Que Dios le siga bendiciendo. El apoyo de nuestra directora la Sra. Leonides Alverio Rodríguez, hizo la diferencia ya que siempre estuvo dispuesta a motivar y llevar el mensaje para que otros aportaran, a su vez que ella hacía lo propio. Gracias y Bendiciones del Señor.



La Pequeña Gigante

Se les está enviando privadamente evidencia de su donativo y la lista de todo lo recogido. Se les publicará el total recaudado para su conocimiento. Si cualquier persona desea obtener mayor evidencia, favor de comunicarse con la oficina de AESA. Con mucho gusto le provereemos la información solicitada.

Una vez más “GRACIAS”. Que pase una feliz navidad y próspero año nuevo. Que el Señor siga derramando bendiciones sobre ustedes y AESA.

Un fuerte abrazo fraternal,

Genoveva Ríos Quintero
Presidenta de AESA.